



NATIONAL CAPITAL COMMISSION
COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

TENDER ADDENDUM

**National Capital River Pavilion – 501 Sir George-Étienne
Cartier Parkway, Ottawa, ON
NCC TENDER FILE # AL1827
August 25, 2021**

ADDENDUM # : 2

ADDENDA À LA SOUMISSION

**Pavillon de la rivière de la capitale nationale –
Réfection de la Promenade - 501 Sir George-Étienne
Cartier
APPEL D'OFFRE DE LA CCN NO. AL1827
LE 25 août 2021
ADDENDA NO: 2**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. The bid closing date is extended to Wednesday, September 8th, 2021 at 3:00pm EDT.
2. The NCC has scheduled a non-mandatory and optional site visit on site for interested bidders on Tuesday, August 31, 2021 starting at 10:00am on Sir George-Étienne Cartier Parkway, located here:
<https://goo.gl/maps/92yCBReTxbncGHx8>

Note PPE including Covid specific PPE will be required.

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat:

1. La clôture d'offre est prolongée à mercredi, le 8 septembre 2021 à 15h00, HAE.
2. Pour les soumissionnaires intéressés, la CCN a cédulé une visite non obligatoire et facultative du site mardi le 31 août 2021 à partir de 10h00 sur la Promenade Sir George-Étienne Cartier situé ici :
<https://goo.gl/maps/92yCBReTxbncGHx8>

Les EPI, y compris les EPI spécifiques à Covid, seront requis.

Allan Lapensée
Senior Procurement Advisor / Conseiller principal à l'approvisionnement
Procurement Services / Services d'approvisionnement